

Datum: 19.12.2018
(noch nicht genehmigt)

Tagesordnung

- 1 Regularien
- 2 Postkorb
- 3 Altprotokoll (Dennis)
- 4 Berichte
- 5 Buchholz
- 6 Zapf e.V. Überführung der Gelder für die Siegern ZaPf
- 7 Wissenschaftskooperation und -kommunikation
- 8 Nächster Termin

1 Regularien

Sitzungszeit: 14:16 Uhr bis 16:56 Uhr

Protokollant: Dominik Utsch

Anwesende: Martin Wrobel, Matze Braun, Jörg Germeroth , Dennis Heinemann, Jens Borgemeister (ab 14:57), Gäste: Benni, Daniel, Joachim, Leon (ab 16:17)

entschuldigt fehlen: Anastasia, Jens)

Redeleitung: Martin Wrobel

2 Postkorb

- Seminarhinweis Gremienkompetenz (E-Mail), einstimmig dafür es publik zu machen
- Panoptikum
- Querschnitt Zeitung
- Spektrum der Wissenschaft

3 Altprotokoll (Dennis)

- Abstimmung zur Annahme unter Berücksichtigung der vorgeschlagenen Änderungen 5/0/1
- Änderung zu Topic 11 rein redaktionell, und weitere redaktionelle

4 Berichte

- Weihnachtsfeier
 - allgemein gut, aber zu wenig Alkohol (um 11 war das Bier alle)
 - gut ausgeklungen, keine Probleme, nichts zu Bruch gegangen.
 - Glühwein am Boden war leider ein kleiner Manko
 - Essen als Danke für die Aufräumhelfer ist gut angekommen
 - mehr Werbung, ggf. Kooperation mit anderen FSREN (ETIS, GHR, BASA, etc)
 - Standortvorteil gegenüber anderen
- Brauereibesichtigung
 - witzig und gut verlaufen, gerne wieder
- neuer Shop Referent vom ASTA
- FVV Mathematik
 - neue DPR Mitglieder in der Mathe
 - Mathe kauft Sky-Ticket für GoT Staffel
- Monitoring
 - Fragen sind rumgeschickt worden
 - Gedanken machen, ob man die Grenzen zwischen Bachelor und Master (Regelstudienzeit) abschaffen möchte
 - Bredebach, geiler Typ
 - alternative Konzepte zum lernen sollen vorgestellt werden (evtl. bietet sich Benni an)
- Brief ans Ministerium, Auslagerung auf ZaPf oder KoMa, Idee von FVV Mathe
 - Abstimmung: 6/0/0 als Beteiligung eines solchen Briefes (zumindest daran arbeiten), möglichst parallel and möglichst vielen weiterschicken

5 Buchholz

- Vorschlag Wort - für - Wort Protokoll aus der VL EX1
- Buchholz hat ein Brief bekommen
- ausgegebene Anmeldeleiste von Herrn Buchholz ist abgelehnt worden, weil widerspricht der DSGVO
- Halten wir uns an die Absprache die Dominik mit Buchholz getroffen hat, (Umfasst: Aushang der ausgedruckten Papiere und weiterleitung der PDF dass wir die Mail herumschicken und das Elektronikpraktikum bewerben? 0/3/3

Wie gehen wir damit um?

- Antrag für ein geheimes Abstimmungsverfahren, welches Benni leitet, ist angenommen
- Antrag auf Wiederholung der Wahl mit Einbezug einer 4. Option "nicht teilnehmen als ist mir egal"definiertangenommen

Hängen wir Infos zu dieser Veranstaltung im FSR Büro aus? 3/2/0/1

Soll der FSR den Veranstaltungshinweis für Prof. Buchholz überhaupt schreiben? 0/5/0/1

6 Zapf e.V. Überführung der Gelder für die Siegern Zapf

- restliche Gelder der Siegerner Zapf

Idee: Wenn wir spenden dürfen, warum nicht der nächsten Zapf, statt dem Zapf e.V.

7 Wissenschaftskooperation und -kommunikation

- Ziele kann man in der Satzung nachlesen
- 3 Veranstaltungen sind geplant (5050Euro sind gebilligt)
- NDWS, Science Hopping(irgendwann im April) , Tardis (Vorlesungsfreie Zeit Feb.19)

NDWS ausweiten auf mehrere Fachbereiche Geld ist immer gerne gesehen

- Wunsch auf Vertreter von der Physik als Mithelfer für alle Veranstaltungen
- FSRE sollen sich vernetzen
- Ansprechpartner bekommt Zugriff NDWS Wiki

- Tardis gerne am ENC, Zeitraum: ein Wochenende, FSR Mitglied als Hilfe zur Orga gewünscht
- weitere Konzepte findet man im wiki NDWS
- Zustimmung für Hilfe wird als positiv angenommen, genauere Art der Hilfe wird auf einer anderen Sitzung besprochen

8 Nächster Termin

- kommt noch, dam dam dammmm !!!!